



Dans le cadre des travaux d'accessibilité, la municipalité a doté l'église de Moulis d'une rampe d'accès et d'une nouvelle porte d'entrée.

Cette porte permet également de protéger l'édifice des courants d'air et aussi de laisser la lumière pénétrer la nef.

Patrimoine Moulisien

Avec l'appui de la fondation du patrimoine, sous la direction de monsieur Jean-Louis Causse, directeur départemental et de la municipalité de Moulis, propriétaire des lieux, et grâce à de généreux donateurs une rénovation de l'église d'Aubert (la plus ancienne des églises de la commune XIe siècle) est entreprise.

En premier lieu, il est procédé à l'étanchéité de la façade nord. Parallèlement des sondages sont effectués dans le chœur (murs et voûte). Une fois ces travaux réalisés sera envisagée la réfection de l'ensemble de l'édifice.

